

*Des créateurs qui sont des
sources d'inspiration*



Photo : Estudios Revolución

Auteur : Demetrio Villaurrutia Zulueta

Río Cauto-Granma, 26 janvier (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel Bermúdez a visité la municipalité de Granma, Río Cauto, dans le cadre de son intense programme de travail dans l'est de Cuba,

poursuivant ses visites pour évaluer les priorités du gouvernement pour l'année en cours.

Accompagné du membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, Roberto Morales Ojeda, et des plus hautes autorités de la province orientale et de la municipalité de Rio Cauto, le chef de l'État a visité les zones rizicoles de l'entreprise agro-industrielle Fernando Echenique Grain. Il y a vérifié les alternatives visant à augmenter la production de la céréale à partir de l'utilisation de biofertilisants nationaux, un élément clé de l'alimentation des Cubains et pour lequel le pays dépense annuellement une quantité importante de devises étrangères en importations.

Cette entreprise, ainsi que l'Agroindustriel "José Manuel Capote Sosa", et la station territoriale de Jucarito couvrent sept municipalités de la province.

Selon les directeurs liés à la production de riz à Granma, 39 376 hectares sont actuellement utilisés pour la production de riz dans la province dans quelque sept réservoirs.

Également à l'ordre du jour de la visite du Président à Río Cauto, la ferme El Médico appartenant à la CSS "Enrique Moreno" qui dispose de plus de 8 hectares pour diverses cultures. De médecin vétérinaire, Alden Nay Vega est devenu producteur agricole sur des terres arides. Aujourd'hui, il s'occupe également de l'ensemencement de haricots.

La CSS à laquelle il appartient vend à des organisations et à la population, le défi immédiat étant de diversifier la production. La coopérative compte plus de 800 producteurs et 2 000 hectares.



La visite de la municipalité Granma de Rio Cauto s'est poursuivie au centre de traitement appartenant à l'entreprise provinciale de commercialisation des aliments, où différents assortiments sont produits pour la population. De là, le président a également visité une zone où des glaces sont produites en chaîne avec une MPME.

"Quand on voit ces exemples, on se demande si ces gens ont les mêmes problèmes que nous tous, pourquoi ils ont ces résultats", a déclaré le président lors d'un échange avec un grand groupe de personnes qui l'attendaient à la sortie du siège municipal du parti, à l'issue de sa réunion avec les dirigeants locaux :

"Ils font les choses différemment, ce sont des gens qui ne s'arrêtent pas, Haciendo sont inspirants", a-t-il souligné.

Le chef de l'État a insisté sur ces bonnes expériences dont il a pu prendre connaissance au cours de sa tournée, a salué le grand talent présent dans la population dans l'utilisation de toutes les alternatives locales possibles pour résoudre les problèmes et le besoin urgent de travailler dur.

"Travaillons ensemble pour que cette année soit une meilleure année pour transformer la situation complexe que nous avons vécue au cours des quatre dernières années".

Les habitants de Rio Cauto doivent être remerciés pour leur humilité, leur attachement et leur fidélité à une histoire provinciale, à la réponse catégorique au Président de soutenir et d'aller de l'avant parce que le pays en a besoin.

Ce n'était que quelques heures dans une commune agricole, de gens qui travaillent et qui croient, qui résistent, qui ont attendu tout le temps dans les rues ou au coin d'une rue pour serrer la main du Président, pour dire de bien des façons au nom d'un pays "nous t'aimons Président, Vive Cuba, Vive la Revolución !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345479-des-createurs-qui-sont-des-sources-dinspiration>



Radio Habana Cuba